
 

 

 

ВЕСТНИК   
 ПОЖАРНО-СПАСАТЕЛЬНОЙ ОТРАСЛИ 

  
Формируется состав участников Базовой 

организации СНГ в сфере технического 

регулирования 
 

Национальные 

органы 

государственного 

управления 

строительством 

государств-участников 

СНГ представили 

организации, которые 

войдут в состав 

участников Базовой 

организации по 

вопросам технического регулирования в строительном комплексе, 

созданной на базе подведомственного Минстрою России ФАУ 

«ФЦС».  

Для участия в работе Базовой организации определены 

учреждения Белоруссии, Азербайджана, Казахстана, Молдовы, 

Киргизии, Узбекистана. 

Базовая организация была создана для решения вопросов 

формирования общей, полноценной, профессиональной среды в 

сфере технического нормирования, отвечающей национальным 

интересам каждого государства и обеспечивающей надежность и 

безопасность строительных объектов, доступность экономического 

сотрудничества в сфере строительства.  

Одно из планируемых направлений работы Базовой 

организации – ведение секретариата Межгосударственной научно-

технической комиссии по стандартизации, техническому 

нормированию и оценке соответствия в строительстве (МНТКС), 

что подразумевает возобновление работы комиссии. В связи с этим 

были разосланы письма в страны СНГ с просьбой подтвердить свое 

участие в работе МНТКС и делегировать представителя в 

формируемый обновленный состав МНТКС. Ответы уже получены 

от 6 государств-участников СНГ. 

 

http://www.minstroyrf.ru, 12 января 2017 г 
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БЕЗОПАСНОСТЬ ЖИЛЬЯ 

 

Владимир Путин поручил Минстрою РФ к началу зимнего периода 2017–2018гг. 

разработать единый стандарт сервиса управления многоквартирными домами, в который 

включат проверку состояния общедомового оборудования. 

 

Поводом стали очередные взрыва газа в жилом доме в Саратов. Всего, как следует из 

уточненных данных, от взрыва и возникшего от него пожара пострадали 13 человек, включая троих 

детей. 

По факту взрыва Следственный комитет РФ возбудил уголовное дело по статье об оказании 

услуг, не отвечающих требованиям безопасности. 

ЧП в Саратове обсудили на заседании правительства. Одной из тем заседания, 

обозначенных Владимиром Путиным, стало функционирование системы ЖКХ. Выступавший 

первым глава МЧС Владимир Пучков в целом оценил обстановку в сфере техногенной, природной, 

пожарной безопасности в стране как стабильную. Инцидент в Саратове он отметил особо. 

Президент в ответ потребовал от Пучкова отдельно и в подробностях отчитаться об этой ситуации, 

а также поручил премьеру Дмитрию Медведеву связаться с губернатором Саратовской области 

Валерием Радаевым.  

В целом для предотвращения внештатных ситуаций, связанных с функционированием 

системы ЖКХ, в России ведется работа по развитию системы концессионных  соглашений, 

сообщил министр строительства и ЖКХ Михаил Мень. По его словам, к концу 2017г. будет введен 

единый стандарт сервиса управления многоквартирных домов. Мень добавил: «В том числе там 

будет как стандарт и проверка состояния общедомового оборудования и, самое главное, время 

реагирования на обращения граждан». На вопрос Путина, почему для внесения изменений 

потребуется целый год, Мень пояснил, что для этого необходимо принять ряд изменений в закон, 

но тут же добавил, что его ведомство постарается выполнить всю работу за полгода. «Конечно. Так, 

чтобы нам хотя бы к следующей зиме подойти с этими стандартами», – потребовал в ответ Путин. 

 

Подробнее на  http://club-rf.ru, 12 января 2017 г  

 

НАДЗОР 

 

Комитет государственного строительного надзора города Москвы подвел итоги 2016 

года, которые показали, что около 30% проверок заканчивалось возбуждением 

административных дел. В 2016 году в Москве было проведено 1553 проверки строительных 

объектов на предмет пожарной безопасности, их результатом стало возбуждение 663 

административных дел с общей суммой взыскания более 31 млн рублей. 

 
Путин поручил разработать единый стандарт 

сервиса управления многоквартирными домами 

 
Пожарная безопасность объектов капстроительства –  

приоритет Мосгосстройнадзора 

ГЛАВНЫЕ НОВОСТИ 
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Как сообщили в пресс-службе Мосгосстройнадзора, 

большинство нарушений устранено, а оставшиеся находятся 

под контролем. Также представители контрольного органа 

назвали наиболее часто встречающиеся отступления от 

установленных требований: 

 несоответствие применяемой кабельной 

продукции; 

 неправильная прокладка питающих и 

слаботочных кабелей; 

 нарушения при монтаже клапанов систем дымоудаления; 

 несоблюдение карт орошения систем пожаротушения; 

 несоблюдение требований по размещению и количеству датчиков 

автоматической пожарной сигнализации; 

 несоблюдение алгоритма работы систем противопожарной защиты и ее 

отдельных элементов. 

Кроме того, Мосгосстройнадзором выявлены несоответствия аэродинамических 

показателей систем противодымной защиты. При выполнении огнезащитных работ допускается 

несоблюдение технологического регламента нанесения, монтажа огнезащитного материала; 

несоответствие толщины защитного слоя огнезащитного состава приведенной толщине 

защищаемой металлической конструкции, а также необоснованная замена огнезащитных 

материалов. 

Вместе с тем, в Мосгосстройнадзоре подчеркивают, что обеспечение пожарной 

безопасности объектов капитального строительства – одна из важнейших задач ведомства. Для ее 

реализации тщательно осуществляются проверки качества установленных систем противопожарной 

защиты зданий, в рамках которых оцениваются: срабатывание пожарной сигнализации; 

работоспособность системы автоматического пожаротушения; внутренний противопожарный 

водопровод; противодымная защита. Помимо комплексной проверки работы всех систем, 

проверяется и их взаимодействие с инженерным оборудованием здания. 

Отдельное внимание уделяется оценке огнезащиты несущих конструкций, коробов 

вентиляции, электрических кабелей. Немаловажным фактором является и бесперебойная работа 

лифтов, они должны не только отвечать требованиям пожарной безопасности, но и подходить для 

транспортировки пожарно-спасательных бригад с полным комплектом средств защиты и 

пожаротушения. 

 

http://ru-bezh.ru, 10 января 2017 г 

СОТРУДНИЧЕСТВО 

 

 

Уполномоченный по правам человека в РФ Татьяна Москалькова и глава МЧС РФ 

Владимир Пучков на встрече в четверг договорились подписать соглашение о 

сотрудничестве. 

 

 Пучков и Москалькова подпишут соглашение о сотрудничестве 
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"Мы обсудили актуальные вопросы, связанные с защитой 

прав человека в чрезвычайных ситуациях и договорились 

подписать соглашение о сотрудничестве", - сообщила 

Т.Москалькова в своем "Инстаграме". 

Как сообщили "Интерфаксу" в пресс-службе МЧС РФ, в 

рамках соглашения планируется информировать обе стороны о 

выявленных нарушениях прав человека.  

"Здесь две стороны вопроса: с одной стороны - сотрудники 

МЧС России, очень важно, чтобы социальная обеспеченность у них была на высоком уровне - 

вопросы жилья, медицинского обеспечения и многие другие должны строго соблюдаться. За 

последние годы особенно наблюдается повышение гарантий прав сотрудников МЧС России", - 

цитирует пресс-служба МЧС РФ Т.Москалькову.  

Кроме того, на встрече были определены основные направления сотрудничества между 

министерством и аппаратом уполномоченного. "МЧС России и уполномоченный по правам 

человека продолжат сотрудничество в текущем году. Мы заинтересованы в том, чтобы 

юридические лица отвечали за пожарную безопасность, несли ответственность за своих 

работников", - отметила омбудсмен.  

В свою очередь, В.Пучков заявил, что будет усилена профилактическая работа. "Особый 

акцент будет сделан на профилактическую работу, на оказание помощи бизнес-сообществу, на 

внедрение нового формата системы надзора, что повысит защищенность работников малых и 

средних предприятий", - приводит пресс-служба МЧС РФ слова министра. 

Договоренности, достигнутые в ходе рабочей встречи, станут основой проекта нового 

соглашения между уполномоченным при президенте РФ по правам человека и МЧС России. 

 
http://www.interfax-russia.ru, 12 января 2017 г. 

ЭКСПЕРТИЗА 

 

 Подведомственная Минстрою России 

«Главгосэкспертиза России» с 1 января 2017 года 

принимает проектную документацию, результаты 

инженерных изысканий и иные документы, 

необходимые для проведения государственной 

экспертизы, только в электронной форме вне 

зависимости от источника финансирования 

строительства объекта. 

 

Электронный формат работы значительно упростит работу заявителей с экспертными 

организациями и сократит расходы, неизбежные при подаче документации в бумажной форме. 

Даже предварительные прогнозы показывают, что переход к предоставлению государственных 

услуг в электронном виде сэкономит около 25 миллионов часов рабочего времени в год.  

 
С января 2017 года государственная экспертиза проектной документации  

проводится только в электронной форме 
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Как сообщили в «Главгосэкспертизе России», исключение составляют случаи, когда 

проекты содержат сведения, доступ к которым ограничен в соответствии с действующим 

законодательством.  

Чтобы помочь заказчикам и проектировщикам адаптироваться к новому формату работы, 

«Главгосэкспертиза России» запустила серию обучающих семинаров, в рамках которых участники 

получают представление о нормативных правовых актах, регулирующих процедуру проведения 

государственной экспертизы в электронном виде, знакомятся с требованиями к подготовке и подаче 

документов и техническими требованиями к организации рабочего места заявителя. В 2016 году 

Учебный центр Главгосэкспертизы России провел 14 семинаров, в которых приняли участие 6473 

человека из Москвы и регионов. В 2017 году учреждение продолжит проведение обучающих 

семинаров, с расписанием можно ознакомиться на сайте. 

В «Главгосэкспертизе России» электронные услуги внедрены с мая 2015 года, и целевая 

аудитория уже оценила удобство новой системы: в 2016 году более шести тысяч заявителей 

воспользовалось сервисом электронного взаимодействия, к концу года было подано 1079 

«электронных» проектов, по 257 проектам выданы положительные заключения, 658 находятся на 

рассмотрении у экспертов учреждения. 

 

http://www.minstroyrf.ru, 10 января 2017 г. 

 

 

 

 

 

 

 Правительство вносит финальные правки в 

антикризисный план – 2017, а также готовит план роста 

экономики до 2025 года «в иной идеологии». О мерах поддержки 

малого бизнеса в интервью «Газете.Ru» рассказал замминистра 

экономического развития Олег Фомичев. 

 

- Мы увидели в 2017 году новый вариант плана 

развития экономики, который традиционно признано 

называть антикризисным планом. Почему он оказался столь скуп на бюджетные расходы? 

— Скуп он потому, что основная часть мероприятий, которые правительство планирует 

реализовать в следующем году и которые будут носить не столько антикризисный характер, 

сколько уже характер текущей деятельности, характер постоянной работы, которую правительство 

и так делает, просто заложены в бюджет. Просто в этом году заранее подошли в ходе бюджетного 

процесса ко всем этим вопросам. И, собственно, в антикризисном плане осталось только то, что не 

успели дообсудить в ходе бюджетного процесса. 

Этот, так в кавычках я бы его назвал, «антикризисный план», на самом деле это план 

поддержки некоторых секторов экономики. Он будет очень короткий, там не будет практически 

никаких структурных мер. И мы рассчитываем его внести буквально в ближайшие дни. Потому что 

основной акцент мы будем делать не на этом плане, а на плане, который у нас задача поставлена 

 Олег Фомичев: Антикризисный план» будет очень короткий 

  ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА 
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разработать и принять до мая. Это план на 17–25-й годы, который будет уже гораздо более 

системным, будет включать в себя структурные меры, и он будет направлен, собственно, на 

повышение темпов экономического роста. 

 

- Новый долгосрочный план будет столь же конкретен по поддержкам отраслей, как 

мы видели в последние три года? Либо это в большей степени стратегический документ, 

который должен показать инвесторам, куда надо вкладывать деньги? 

- Это в большей степени стратегический документ. Более того, он идеологически совсем 

другой. Это не просто смена названия, что мы от антикризисного плана уходим в план повышения 

темпов экономического роста. Это действительно изменение идеологии самого плана. Мы будем в 

нем фокусироваться не на мерах, что называется, широким фронтом, по всем сферам, что еще 

нужно сделать. 

То есть это не план деятельности всего правительства. Это план, который будет целевым 

образом ориентировочно включать те меры, которые устраняют препятствия на пути 

экономического роста. <...> Наш министр обозначил контуры этого плана, обозначил основные 

структурные ограничения экономического роста, которые мы, как министерство, сейчас видим. И 

план будет как раз фокусироваться на том, чтобы эти основные структурные ограничения снимать 

точечными структурными, институциональными мерами. Если где-то потребуется финансирование, 

наверное, оно возможно. Но пока вот мы ориентируемся на то, что это будет действительно, такой 

план на среднесрочную перспективу именно структурных преобразований. 

 

- Вы курируете проекты развития малого и среднего предпринимательства. Пока есть 

только паспорт. 

— Не только, утвержден только паспорт. Но уже есть детальный план. Он уже 

рассматривался перед Новым годом на совещании в правительстве, предварительно одобрен, там с 

небольшими доработками. Я думаю, что мы в течение ближайших недель более полный сводный 

план этого проекта тоже одобрим. 

 

- Какие там предусмотрены мероприятия и чего вы хотите добиться этим? 

- Добиться мы понятно чего хотим. Мы хотим добиться, во-первых, повышения количества 

создаваемых малых и средних предприятий. Во-вторых, занятости в них, легальной, не теневой. В-

третьих, оборота малых компаний, повышения его. Потому что у нас в основном сейчас малый 

бизнес - это микробизнес. Мы хотим, чтобы этот микробизнес рос. Вот эти ключевые вещи — по 

ним есть количественные параметры, которые установлены и на конец 17-го года, и на 18-19-й. 

И есть набор из нескольких блоков мер, которые направлены на достижение этих целей. Это 

блок мер, связанных с кредитно-гарантийной поддержкой. Блок мер, связанных с улучшением 

доступа малых предприятий к заказам крупных компаний с государственным участием. Это 

раскрывает спрос для предприятий малого и среднего бизнеса, позволяет создавать новые бизнесы. 

Это развитие информационно-маркетинговой системы, которую мы называем бизнес-навигатором. 

Это совершенствование того приложения, которое уже сейчас есть. 

К середине года корпорация МСП должна его вывести фактически на экран смартфона, 

чтобы любой малый предприниматель мог в своем городе со своего телефона выбрать место для 

начала бизнеса, скачать бизнес-план, получить необходимые разрешения и так далее. То есть 

задача, которую мы здесь ставим, это задача максимально быстрого, удобного предоставления 

малому предприятию всего того арсенала и государственной поддержки, и государственных услуг, 

которые у нас есть. 
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Мы будем, и это отдельное направление, выстраивать систему консультативной поддержки 

на базе того, что уже создано. Но речь идет о том, чтобы мы в режиме «одного окна» могли 

предприятию предоставлять вот ровно всю информацию и все меры поддержки, которыми мы 

располагаем. Это будет делаться и на базе так называемых центров предоставления услуг. Либо на 

базе многофункциональных центров, либо на базе крупных организаций, банков с госучастием, 

вроде Сберегательного банка, который уже согласился в этом участвовать. Либо на базе тех 

объектов инфраструктуры, которые уже действуют. 

Это бизнес-инкубаторы, технопарки, центры поддержки предпринимательства в регионах и 

так далее. Задача сделать так, чтобы либо в электронном виде, либо в виде физического 

присутствия бизнесмен очень быстро, очень качественно получил все необходимые ему как 

государственные, так и связанные с ними услуги. Какие могут быть связанные услуги? Например, 

подключение к сетям. К водоснабжению и водоотведению, к электричеству, к газу и так далее. 

Это тоже мы всё хотим сделать гораздо более быстрым, более удобным. Чтобы бизнесмен 

мог очень быстро начать свой бизнес. Отдельный раздел посвящен сельскохозяйственной 

кооперации. Потому что селом мы исторически занимались в меньшей степени, чем остальным 

малым бизнесом. Поэтому сейчас мы будем пытаться этот пробел ликвидировать. И в этом году 

уже у нас на конец года десять — мы планируем — пилотных регионов будут реализовывать 

программу поддержки сельхозкооперации. 

 

- У вас предусмотрено на этот приоритетный проект 13,1 миллиарда рублей. Этого 

достаточно? 

- Это вопрос всегда — достаточно или нет. Для достижения тех задач, тех показателей, 

которые в проекте заложены, этих денег пока достаточно. Но эти деньги пока мы видим в разрезе 

одного года. Понятно, если мы ставим более амбициозные планы, а задачи у нас, например, в 

стратегии поддержки малого предпринимательства поставлены еще более амбициозные, объем 

средств необходимо будет, по крайней мере по тем направлениям, которые сейчас требуют денег, 

на наш взгляд, в будущем увеличивать. Это связано и с кредитно-гарантийной поддержкой, и, 

видимо, с последующей докапитализацией корпорации МСП в следующем году, для того чтобы 

увеличивать масштабы кредитно-гарантийной поддержки. 

Это связано и с поддержкой региональных программ малого предпринимательства, которую 

администрирует уже непосредственно Минэк. Мы вот, к сожалению, ее за последние три года 

фактически два раза сокращали вдвое. Это не очень хорошо. В этом году мы еще вынуждены 

поднять были уровни софинансирования для регионов. 

И у нас очень многие регионы просто из этой программы начинают выпадать, что, 

безусловно, очень плохо сказывается на условиях для малого бизнеса. Потому что мы, таким 

образом, подрываем всю созданную инфраструктуру: и консультативную поддержку, и 

промышленные парки, которые мы останавливаем там, и так далее. В этом году мы еще, 

безусловно, справимся с теми ресурсами. Но на следующий год, на мой взгляд, нам нужно будет 

принимать решение все-таки о том, чтобы мы на эти позиции ресурсов больше направляли. 

 

- В последнее время мы видим много разных документов, где так или иначе 

присутствует проектное финансирование, проектный офис. И, наконец, мы видим контуры 

программы создания проектного института развития, проектного финансирования. В 

приоритетных проектах операторами участвуют дочерние структуры Внешэкономбанка. 

Правильно ли я понимаю, что приоритетные проекты будут структурированы в этой 

госпрограмме [под Внешэкономбанк]? 
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- Во-первых, я не знаю, что под Внешэкономбанк создается какая-то новая госпрограмма, 

честно говоря. Во-вторых, одно дело проектное финансирование, другое дело — проектная 

деятельность в министерстве. Проектное финансирование — тема сама по себе важная и 

интересная, министерство за нее в значительной степени отвечало. Когда была в прошлом году 

программа проектного финансирования, мы финансировали проекты по всей стране, по сути, на 

проектной основе через банки. Проектная деятельность и проектный офис — это про другое. Про 

перевод содержательной деятельности правительства в проектный формат. Не обязательно с 

использованием механизмов проектного финансирования ВЭБа, совсем не обязательно. 

Это проекты, которые сейчас уже встроены в государственные программы. Просто они 

одновременно присутствуют и в виде мероприятий госпрограммы, через которые обеспечивается 

финансирование, и оформлены как конкретные проекты в рамках деятельности проектного офиса. 

Проектный офис будет дальше продолжать развиваться, набирать силу. У него будет 

методологическая поддержка, которая сейчас выстраивается на базе РАНХиГС. <…> Сейчас 

смещение будет как раз в сторону министерств. Постепенно — вот в нашем министерстве уже это 

есть — в нескольких министерствах тоже такая работа начата, постепенно нам нужно в 

министерствах проектные управления внедрять как стандарт де-факто. 

Основные задачи, которые министерство реализует и которые носят характер проектный, у 

которых есть сроки реализации, у которых есть конкретные показатели, которые необходимо 

достигнуть, под которые выделены ресурсы, человеческие, организационные, финансовые и так 

далее, — их нужно действительно реализовывать в проектном режиме. Это гораздо более 

эффективно управляемая и с точки зрения достижения целей гораздо более правильная 

конструкция. И вот то, что сейчас проектный офис делает, и это следующий этап 17-го года, это 

развитие на уровне органов власти проектного управления. И постепенный поход в регионы. Какие-

то регионы здесь уже более по этому поводу продвинуты. 

Есть, например, Белгородская область, в которой вообще всю практически деятельность 

перевели в проектный режим. Есть гораздо менее продвинутые регионы. Но вот перевод 

значительной части проектных задач в органах власти в регионах в классический проектный подход 

— это задача этого года. А проектное финансирование — это все-таки немножко про другое. 

 

http://economy.gov.ru, 13 января 2017 г. 

 

 

 

 
 

 

СОТРУДНИЧЕСТВО 

 

Федеральная служба по аккредитации и Министерство 

внутренних дел Российской Федерации подписали соглашение 

о взаимодействии, направленное на обеспечение нового 

качества работы ведомств в борьбе против правонарушений в 

области оценки соответствия. Это первое соглашение о 

взаимодействии, заключенное Росаккредитацией с 

правоохранительными органами. 

 Росаккредитация и МВД России подписали соглашение о взаимодействии 

  СОБЫТИЯ 
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Предметом соглашения является организация взаимодействия ведомств в пределах 

компетенции, установленной законодательством Российской Федерации, по вопросам 

осуществления государственного контроля (надзора) при организации и проведении мероприятий с 

целью предупреждения, выявления и пресечения правонарушений в деятельности аккредитованных 

лиц. 

Взаимодействие будет осуществляться на всех уровнях (федеральном и региональном) по 

следующим направлениям: 

 планирование и проведение совместных мероприятий, направленных на 

выявление нарушений в сфере законодательства Российской Федерации об аккредитации в 

национальной системе аккредитации; 

 обмен сведениями, в том числе в электронном виде, представляющими интерес 

для сторон и непосредственно связанными с выполнением задач и функций, возложенных на 

них законодательными и иными нормативными правовыми актами Российской Федерации; 

 создание в установленном порядке экспертных, совещательных и 

координационных органов; 

 обмен опытом посредством проведения совместных семинаров и конференций. 

Деятельность ведомств в рамках подписанного соглашения будет ориентирована на 

реализацию Межведомственного плана мероприятий, направленных на предупреждение и 

пресечение нарушений законодательства органами по сертификации и испытательными 

лабораториями (центрами), одобренного на заседании Государственной комиссии по 

противодействию незаконному обороту промышленной продукции от 7 декабря 2016 года.  

 

http://fsa.gov.ru, 30 декабря 2016 г  

МЧС 

 

 

 Уже год в сети Интернет отрыт информационный портал Fireman.club – «Клуб 

пожарных и спасателей» по вопросам безопасности в области гражданской обороны, защиты 

населения и территорий от чрезвычайных ситуаций, пожаров и других происшествий. Проект 

был запущен по инициативе уральских сотрудников МЧС России и приурочен к Году 

пожарной охраны. 

 

Основная цель данного сайта – объединение специалистов МЧС России для обмена опытом 

на одной площадке. Помимо портала действуют официальные группы в социальных сетях, к 

которым присоединились уже более 15 тысяч 500 участников. 

Сайт сочетает функции информационного и образовательного портала, а также 

справочного сервиса, который может быть полезен не только специалистам, но и всем, кто 

интересуется вопросами безопасности. На страницах портала размещены обучающие материалы, 

презентации к учебным занятиям, познавательное видео, новости, данные о научно-технических 

достижениях в области спасательного дела. 

 

Сотрудники МЧС России уже более года  

успешно ведут информационно-образовательный портал  

по вопросам безопасности «Клуб пожарных и спасателей» 
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Работа над улучшением сайта ведется постоянно. Помимо таких сервисов, как 

«Калькулятор ГДЗС», «Книга памяти», недавно создан раздел «Энциклопедия» - справочник 

пожарного, добавлен «Календарь пожарных караулов». 

Стоит отметить, что у каждого посетителя есть возможность сделать проект еще лучше, 

самостоятельно добавив интересный материал в учебные или новостные разделы. Для этого 

достаточно зарегистрироваться и нажать соответствующую кнопку «Предложить статью», а после 

отправить публикацию администраторам проекта. Кроме того, посетители сайта могут участвовать 

в поиске и публикации архивных данных для Книги памяти. 

Интернет-проект «Клуб пожарных и спасателей» стал победителем в номинации «Лучший 

интернет-проект» в Уральском федеральном округе по итогам VIII Всероссийского фестиваля по 

тематике безопасности и спасения людей «Созвездие мужества». 

 

http://www.mchs.gov.ru, 10 января 2017г. 

 СИСТЕМА 112 

 

В Рязани с успехом прошли предварительные испытания сегмента «Системы-112». В 

I квартале 2017 года единый номер для вызова экстренных оперативных служб «112» введут в 

эксплуатацию на территории города. Информация об этом во вторник, 10 января, 

опубликована на официальном сайте компании «Ростелеком». 

 

Рязанский филиал «Ростелекома» совместно с Министерством региональной безопасности 

и контроля Рязанской области и Рязанской областной противопожарно-спасательной службой на 

протяжении нескольких лет занимается созданием и развитием «Системы-112» на базе единых 

дежурно-диспетчерских служб муниципальных образований региона. 

Работы в Рязанской области начаты в конце 2010 года. Первые полгода создавался проект, 

и лишь с конца лета 2011 года ряд ключевых ведомств безопасности и специалисты ПАО 

«Ростелеком» приступили к реализации практической части. Работы велись в нескольких 

муниципальных образований области. 

За 2 последующих года силами «Ростелекома» была создана виртуальная частная сеть на 

основе оптоволоконного кабеля. С ее помощью удалось соединить Единую диспетчерскую и 

муниципальные центры, собрав вместе 140 объектов. 

В последующие 2013-2016 годы в Рязани появился центр обработки вызовов, а в 14 

муниципалитетах — операторские центры для круглосуточного мониторинга со всем необходимым 

оборудованием и программным обеспечением. Завершающим аккордом стало присоединение 

основного модуля «Системы 112» — аналитического комплекса ДДС-03. И к концу 2015 года 

система была полностью готова к тестовому запуску. В настоящее время в муниципалитетах к 

«Системе-112» подключены ЕДДС и пожарные службы, работы по подключению других ДДС 

пройдут в плановом режиме. 

Кроме того, в 2015 году был проведен ряд необходимых работ по внедрению основного 

модуля интеграции «Системы-112» с аналитической системой 03 и сдачей в тестовую 

эксплуатацию дежурной службы скорой медицинской помощи в Рязани. Таким образом, на 

сегодняшний день все экстренные оперативные службы, перечень которых определяется 

 В Рязани успешно прошли испытания «Системы-112» 
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Правительством РФ, в Рязани подключены к ядру системы. Завершение работ по подключению 

служб скорой помощи обеспечило областному центру возможность начать тестирование номера 

«112» на своей территории. 

 

http://ru-bezh.ru, 11 января 2017г. 

 

 

 

 

 

 

В конце 2016 года в Гаване (Республика Куба) 

сотрудники Пожарно-спасательного центра Москвы 

проводили занятия для специалистов чрезвычайных служб 

Латинской Америки по учебному курсу «Technical rescue» 

(Техника спасения). 

 

Пожарные Александр Шляпин и Дмитрий Сухарев 

пожарного отряда № 211 ГКУ «ПСЦ» на базе Российско-

Кубинского центра подготовки специалистов пожарно-

спасательного профиля делились знаниями и опытом в отработке навыков спасения и методике 

оказания первой помощи со спасателями Кубы, Никарагуа, Гаити, Доминики, Коста-Рики, Боливии, 

Антигуа и Барбуда.Руководство МЧС России отмечает высокий профессионализм работников 

Департамента по делам гражданской обороны, чрезвычайным ситуациям и пожарной безопасности 

города Москвы в вопросе международного обмена опытом. 

Достигнутые результаты получили высокую оценку и со стороны Посольства Российской 

Федерации в Республике Куба, Министерства внутренних дел Кубы, Национального штаба 

гражданской обороны Кубы, а также Международной организации гражданской 

обороны.Положительная практика по организации и проведению аналогичных курсов за рубежом 

будет продолжена. 

 

http://emercom.mos.ru, 12 января 2017 г 

 

 

 

 

 

 

В 2017 будут разработаны 16 национальных стандартов в области пожарной 

безопасности, сообщают в ТК 001 «Производственные услуги». 

 Столичные пожарные учат латиноамериканских коллег 

 В 2017 году разработают 16 стандартов в области пожарной безопасности 

НОРМОТВОРЧЕСТВО 

 

МЕЖДУНАРОДНОЕ ПАРТНЕРСТВО 
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Технический комитет 001 был создан на базе Ассоциации «Национальный союз 

организаций в области обеспечения пожарной безопасности» (НСОПБ) и в 2016 году уже выпустил 

первый национальный стандарт на производственные услуги в этой сфере. Это ГОСТ Р 56935-2016 

«Производственные услуги. Услуги по построению системы мониторинга автоматических систем 

противопожарной защиты и вывода сигналов на пульт централизованного наблюдения «01» и 

«112». 

Кроме того, в 2017 году планируется внести изменения в федеральный закон № 123-ФЗ 

«Технический регламент о требованиях пожарной безопасности» в части идентификации объекта 

по признакам для выбора или подтверждения системы защиты». Обновления также коснутся 

«Требований к декларации пожарной безопасности». 

 

http://ktostroit.ru, 09 января 2017 г 

 

 

 

 

 

 

 

Выставка "Отечественные Строительные 

Материалы"(ОСМ) традиционно открывает ежегодный календарь 

строительных выставок Москвы. 

 

За годы своего существования выставка "Отечественные 

Строительные Материалы" приобрела значимость для строительной 

индустрии, став крупным профессиональным событием в этой сфере.  

В числе основных разделов выставки: 

- Строительные материалы, конструкции 

- Отделочные материалы, элементы, элементы интерьера 

- Оборудование для производства строительных материалов 

- Инженерное оборудование  

- Ландшафтное строительство 

- Строительные инструменты, приспособления, спецодежда 

- Упаковка и транспортировка 

- Услуги в области строительства 

- Специализированные издания и литература. 

Ознакомиться со списком участников и с деловой программой выставки можно на сайте 

www.osmexpo.ru. 

 

 

www.euroexpo.ru  

 
С 24 по 27 января в Москве пройдет 18-я Специализированная выставка  

Отечественные Строительные Материалы (ОСМ) 2017 

АНОНСЫ  

 

https://www.osmexpo.ru/
http://www.euroexpo.ru/
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    ВЕСТНИК ПОЖАРНО-СПАСАТЕЛЬНОЙ ОТРАСЛИ № 177  16 ЯНВАРЯ 2017 ГОДА 

 

 

 

 

 

Даты отрасли 
 

Январь 2000 года - Начальником Академии ГПС 

МВД России назначается доктор технических наук, 

профессор генерал-лейтенант внутренней службы 

Евгений Александрович Мешалкин. 

 

17 января 1701 года - Указ Петра I «О строении в 

Москве на погорелых местах, достаточным людям 

— каменных домов, а недостаточным — мазанок». 

 

19 января 1981 года - создание  в Курске 

пожарно-технической выставки (музея). 

 

19 января 2015 года - Подписанным 

распоряжением из Санкт-Петербургского 

университета Государственной противопожарной 

службы МЧС России выделяется Сибирская 

пожарно-спасательная академия. 

 

19 января - День спасателя Беларуси 

 

ПОЗДРАВЛЯЕМ! 

 

16 января – День рождения Коротких Виталия 

Федоровича, генерального директора ООО НТЦ 

"ПОЖ-АУДИТ" 

 

 

         
 

              Это интересно 
 

          Японской компании Subaru пришлось 

отозвать партию кроссоверов Forester, 

проданных в Бразилии. Как сообщили в 

пресс-центре автомобилестроительного 

концерна, причиной подобной ситуации 

стали проблемы с пожарной безопасностью. 

 

 
 

      Речь идет о машинах, которые были 

выпущены в период с июля 2011 года по март 

2012 года. Владельцы упомянутых 

кроссоверов с 2,5-литровым турбодвигателем 

должны в срочном порядке отправить их ТС 

к официальным представителям Subaru. По 

заверениям компании, их специалисты 

заменят реле в системе подачи воздуха.  

 

       По имеющейся информации, отзыв 

партии Forester связан с сохранением 

пожарной безопасности. «При постоянной 

работе насоса может возникнуть перегрев, 

что приведет к повреждению компонентов 

двигателя. Подобный дефект может вызвать 

запах гари, дым и даже пожар», - отмечают 

представители автоконцерна. 

 

       На данный момент, сообщений о ДТП в 

связи с этой неполадкой в Subaru не было. 
 

http://dni24.com 

 

Издатель: ОООР «Федеральная Палата пожарно-спасательной 

отрасли и обеспечения безопасности» 
Для вопросов и предложений: тел.: (495)989-99-01,  

Info@psorf.ru                                                

         ОТРАСЛЕВОЙ КАЛЕЙДОСКОП 

 


